

PTA だより

令和 5 年 3 月 吉日 (第 2 号)

桜丘小 PTA 本部

sakuragaokapta2022@gmail.com

全国で例年よりかなり早く桜の開花が発表され、仙台でもあちらこちらでピンクの花びらが見られるようになってきました。小学校でも 3 月 17 日に清々しい青空の元で卒業式が行われ、67 名の立派に成長した児童たちが巣立って行きました。

コロナ禍の中で小学校生活の半分を過ごした 6 年生は、それまで 3 年間普通に開催されていた行事がことごとく中止となり、どれだけ寂しく、不完全燃焼な思いを抱えていたのかと思います。しかし、だからこそ、多くのことを我慢しながら新たなチャレンジをし、仲間を思いやることのできる、頼もしい最上級生になってくれたと誇らしく思えます。

P T A 活動におきましても、夏祭りの一部としての花火大会や、新しい取り組みの体操着譲渡会、学年行事の見直しなど、許される範囲の中での活動を再開して参りました。おかげさまで、多方面と活発な意見交換をすることもでき、今後の P T A の在り方について考える、見直しと発展の 1 年となりました。

2023 年 5 月には感染症法が 2 類相当から 5 類へと引き下げられ、不本意ながらも馴染みつつあった「新しい生活様式」が、また「さらに新しい生活様式」へと変わっていくものと考えられます。その中で、児童たちがどのように充実した学校生活を送れるようになるのか、4 月からの新学期も学校と保護者とが一体となって、見守り、支えていきたいものです。

以下は、令和 4 年度本部役員の 1 年間活動についての感想となります。

例年は 1 年間の活動報告や、次年度に向けての計画案などをお知らせしておりましたが、すべて総会資料の中に議案として報告させていただく内容となりますので、今回はこのようなお便りとさせていただきます。

なかなか知っていただく機会のない本部役員の活動や本音を、一人の保護者としての感想としてみなさんに知っていただければ幸いです。

【監 事】

私は、子ども達が桜丘小学校に入学してかれこれ 10 年以上小学生の保護者をしてきました。それでも知らなかった事があり、そこで思ったのが、何事も『百聞は一見にしかず・経験を試みる事が大切』だという事です。

あと、普段はお会いする機会の少ない先生方のお話を聞いたりお喋りをして、担任の先生以外の先生方がどんな先生なのかを知る事が出来たり、授業参観等では見る事の出来ない学校の様子等を目にすることで、より身近に学校を感じ自分の子ども達が通っている学校がどんな場所なのかを以前より知る良いきっかけとなりました。最後になりますが、2 年間本当にありがとうございました。

【監 事】

今年度私毎ではありますが色々な意味で（笑）精神的に落ち込んだときもありましたが、学校行事以外で学校に行く機会もあり子供たちの様子を見る事が出来たことは、私にとって幸せな時間でした。

本部作業については、私自身あまり貢献することは出来ませんでした。でも感じたことは本部役員であろうと、他の委員会のみなさんや地区長の方々との活動に差はないと感じました。なので、ぜひ今後選考委員の方々から連絡が来た際には前向きに検討して頂けたらと思います!! 私は1年で退きますが（笑）

本部メンバーのみなさんも1年間ありがとうございました。みなさんのおかげで楽しい本部生活を送ることが出来ました。

【会 計】

令和3、4年度の2年間、会計を務めました祓川です。

「PTA?地区?こども会とは?」どれも関係ありありなワードなのに、何も知らない、情報もない! 詳しい説明もなく小学校生活がスタート…え?何それ?この状態で6年も??よく知らないし私には関係ないか! とさえ思っていました。しかもコロナ禍で交流もなし。でも、何かしらはやらないといけない雰囲気…何じゃそれ??と、不満さえ抱いていました。

良いのか悪いのか私の性格、なんなら情報をいち早く聞ける知れる場所へ自ら行けばいいじゃん!! と思い、娘が2年生の時に本部役員へ（役職は会長以外なら何でも良かった）。結果は…場違いの所へ来てしまったな…と後悔。でもそれは一瞬だけでした!（そりゃ初顔合わせは、みなさん猫被ってますから~笑）会計は人前で発言する場は少ないですが、本部役員ミーティングでは不平不満疑問等は常に出していました。その場で納得・解決する事が大半。それだけで私は、本部役員になった意味は十分にありました。もちろん児童の為を思う事が一番ですが、実際に動いているのは私たち保護者で。その保護者が納得いかなければ、何も進まない組織だとも思いました。

特に退く理由もなかったもので、続投し2年間私なりに責任を持ち務めさせて頂きました。履歴書に経歴として書けないのが勿体ない!! 笑

楽しいだけの現場ではないですが、得るものは本当に沢山あります!! PTAを知る一番の近道は、本部役員じゃないかと私は思います。たくさんのご協力ありがとうございました。

【書 記】

仕事や都合で参加できない時にはメンバー内でカバーしあう、互助会精神旺盛な組織です。

また、時代に合わせ進化を模索する、とても前向きで活力に満ちた委員さんが多く、一年という短い間でしたが、子どもたちのこと・学校・地域のことを立ち止まって考えられるとても有意義な時間になりました。皆さんありがとうございました。

有休は多少減りますが（笑）、経験して損はないと思います。

【事務長】

今年度、小学校生活 8 年目にして初めて本部役員・事務長をやらせていただきました。職員玄関から先生になった気分です～っと入って行けること、また先生方と話す機会が沢山持てたこと、子どもたちの普段の様子がわかったことなど、ご協力いただいた各委員皆さんのおかげで、苦勞に勝る経験ができました！

【副会長】

今年度、副会長を務めさせて頂きました守と申します。青天の霹靂で本部へ入ることとなり、活動が始まるまでは右も左もわからず不安だらけでしたが、素晴らしい多才なメンバーに恵まれ、学びの多いとても充実した一年間を過ごせました。

失礼ながら、勝手な本部のイメージは、「毎日学校へいく」「忙しい」「大変」…でしたが実際入ってみると、時代に合わせた IT 化が進み、学校へ出向いての作業や会議は月に数えるほどしかありませんでした。そして役職に関わらず、互いをフォローし合える関係性を築くことができたことが、何よりも有り難かったです。

残念ながら、コロナ禍で今年度も PTA 行事等は減りましたが、初の試みとして体操着譲渡会を開催したところ、保護者の方々から好評だったことが、とても嬉しい経験となりました。

また、学校へ行く機会が増えたことで先生方や子どもたちとのコミュニケーションが取れるようになり、学校へ行くのが楽しみになりました。さらに、学年を越えて経験豊富な委員の方々とも関わるが多くなり、様々な情報交換をさせて頂き、とても実りある一年となりました。

「できる人が、できることを、できる時に」をモットーとした田村会長のもとで、未就学児を抱えながらも、今年度メンバーにたくさん助けられ、笑顔で無理なく活動できたことは、私の財産です。来年度も本部でお世話になりますが、子どもたちのためになるとはどのようなことなのか、丁寧に考えながら活動していきたいと思えます。

一年間大変お世話になりました、ありがとうございました。

【副会長】

こころ穏やかに PTA を楽しめました事、ありがとうございました。

皆様との活動は、生徒会活動を思い出しました。

パパ様の参加は素晴らしい企画と感じました。

黄砂と花粉の季節です。目の痛みご注意くださいね。

【会 長】

何が何だかわからないまま会長に就任した 2 年前の今頃を思うと、なぜ引き受けたのか未だに首をかきあげてしまっていますが、2 年たった今、まったく後悔はありません。昨年も今年も、子供たちのことを本当に大切に思い、責任感があり、明るく、頼りになるメンバーと共に活動することが出来、本当に楽しい毎日でした。

本来の会長としての役割を果たせているとは思っていませんが、家庭や世の中の状況が変

わる中、現在の保護者の姿として、何かをお伝えし、変えていくことが出来たらと思っています。多少会長が頼りないほうが、周りの方が活躍できます。令和5年もこのままでいいかなと、新しいメンバーに期待して、PTA活動を楽しみたいと思っています。

最後に、今年度のすべての委員のみなさまへ、ご協力を心から感謝いたします。ありがとうございました。